

Un tren de época viajará de Monforte a Vigo para descubrir la Ribeira Sacra

El Galaico Exprés realizará recorridos turísticos los fines de semana en primavera y verano

Las composiciones utilizarán material restaurado para el museo ferroviario de Galicia



ALBERTO LÓPEZ

[Enviar](#) [Imprimir](#)

(Luis Díaz | monforte)

La Fundación dos Ferrocarrís de Galicia pondrá en marcha próximamente un recorrido turístico en un tren de época que hará escala en las estaciones de Monforte, Ourense y Vigo. El Galaico Exprés, nombre con el que fue bautizada esta composición ferroviaria, saldrá los fines de semana en los meses de primavera y verano. Los promotores de la iniciativa quieren promocionar la Ribeira Sacra aprovechando un tramo de vía de gran riqueza paisajística que discurre paralelo a los ríos Cabe, Sil y Miño.

«El traqueteo del tren puede ser la melodía perfecta para una ruta que está considerada como una de las más apasionantes de los ferrocarriles españoles», destaca la fundación, que dio a conocer ayer su proyecto.

Los promotores del tren turístico tienen previsto reunirse hoy en la Escuela de Hostelería de Rosende, situada en Sober, para ultimar detalles. De momento, se sabe que incluirá coches restaurante de época con una decoración inspirada en la del mítico Orient Exprés. Los vagones de primera y los coches cama proceden del Lusitania, que hacía el recorrido entre Irún y Lisboa.

Gastronomía y sosiego

El Galaico Exprés, cuyo material forma parte del museo del tren que promueve la fundación y el Ayuntamiento de Monforte, está equipado para albergar todo tipo de eventos y ofrece la posibilidad de degustar la gastronomía y los vinos de la Ribeira Sacra.

En la ruta turística entre Monforte y Vigo, circulará a la velocidad adecuada para que los viajeros puedan disfrutar del paisaje. Un atractivo añadido será la posibilidad de rememorar los sonidos característicos de las viejas locomotoras restauradas para el museo que se prepara en Monforte, que serán las encargadas de impulsar el tren turístico.

Entre este material están las locomotoras Alco 1812 diésel, la eléctrica 7722 y la máquina de vapor Mikado, reservada para eventos especiales.

La Consellería de Cultura, Fundación de los Ferrocarriles Españoles, la Diputación de Pontevedra, Paradores, la Escuela de Hostelería de Rosende y el Consejo Regulador de Ribeira Sacra apoyan a la Fundación dos Ferrocarrís de Galicia en la puesta en marcha del Galaico Exprés.